

---

## En Image



### AMIENS-NORD

#### **Les jeunes de l'IME animent un après-midi jeux à la bibliothèque**

Les bibliothécaires de Hélène Bernheim ont accueilli mercredi 8 décembre des jeunes de l'Institut médico-éducatif de la Somme (IME) pour un après-midi autour des jeux fabriqués, par les jeunes dans les ateliers de l'établissement. Le public venu nombreux mercredi a pu s'entraîner aux échecs avec Dylan, au jeu du flipper, au labyrinthe, au jeu de la grenouille ou au bamboléo. « *L'objectif est qu'ils soient acteurs du projet en fabriquant les jeux mais aussi en animant les ateliers* », rappelle Clément, un des éducateurs. D'autres actions sont prévues à la rentrée 2022.